

Bréal-Büste hat neuen Platz im Rathaus



Die Büste von Michel Bréal hat wieder einen festen Platz: im Rathaus.

FOTO: STADT/OHO

LANDAU. Die Suche hat ein Ende: Die Büste des aus Landau stammenden Sprachwissenschaftlers und Erfinders der olympischen Marathondisziplin Michel Bréal hat einen neuen, passenden Platz gefunden, und zwar im Rathaus der Stadt. Nach den Veränderungen im Böckingschen Palais, wo die Sparkasse Südpfalz das Kunstwerk viele Jahre ausgestellt hatte, ist dort kein Platz mehr für die von Künstler Christoph Rothschuh gefertigte Skulptur. Die Kunststiftung Landau, die Michel-Bréal-Gesellschaft, die Sparkasse Südpfalz und Oberbürgermeister Dominik Geißler (CDU) waren sich schnell einig: Die Bréal-Büste soll weiterhin sichtbar bleiben, zentral und an einem würdigen Platz.

Jetzt steht die Büste als Dauerleihgabe der Sparkasse Südpfalz vor dem historischen Empfangssaal im Rathaus. Geißler freut sich über die Lösung: „Ein Stück Landauer Geschichte ist damit wieder für alle zugänglich. Spätestens seit dem Bréal-Marathon zum Stadtgeburtstag ist Michel Bréal vielen Landauerinnen und Landauern ein Begriff. Hier im Rathaus in unmittelbarer Nachbarschaft zu seinem Geburtshaus wollen wir ihm auch künftig ein würdiges Andenken bewahren.“ |rhp